

# Der Essplatz im Fokus

Premiere für den österreichischen Essgruppenspezialisten Schösswender auf der area30.

Die Küche gibt in vielen Haushalten den Ton in Sachen Materialauswahl und Stil an. Schösswender überträgt diese Material- und Stilwelt aus der Küche in die angrenzenden Wohn-, Speise- und Lebensbereiche. Die Möbelmanufaktur aus dem oberösterreichischen Franking demonstriert dies erstmalig auch auf der Küchenfachmesse in Löhne an Stand B24. Im Fokus stehen die Synergieeffekte von Kochen, Speisen und Wohnen.



Foto: Schösswender

„schränke harmonieren“, erklärt Alfred Weiß, Geschäftsführer bei Schösswender Möbel. „Schon jetzt bieten wir in unserem Stamm-Sortiment eine große Auswahl an Oberflächen, Beiztönen und Dekoren an, die speziell auf die Bedürfnisse der Küchenhersteller abgestimmt sind. Darüber hinaus sorgt die Vielfalt an Modellen dafür, dass wir Lösungen für unterschiedliche Stilrichtungen und Raumgrößen anbieten können. Und wenn nur wenig Platz zur Verfügung steht, wird unsere Fähigkeit zur zentimetergenauen Fertigung umso bedeutender, damit jede Nische optimal genutzt wird. Hier spielt die traditionelle Handwerkskunst und -qualität „Made in Austria“ eine besonders wichtige Rolle.“

Neue Programme

## Eine große Auswahl aus einer Hand

„Küchekäufer schätzen es, wenn sie alles aus einer Hand erhalten, da sie so sicher sein können, dass die Oberflächen von Tisch, Bank und Stühlen perfekt mit denen der Küchen-

schränke harmonieren“, erklärt Alfred Weiß, Geschäftsführer bei Schösswender Möbel. „Schon jetzt bieten wir in unserem Stamm-Sortiment eine große Auswahl an Oberflächen, Beiztönen und Dekoren an, die speziell auf die Bedürfnisse der Küchenhersteller abgestimmt sind. Darüber hinaus sorgt die Vielfalt an Modellen dafür, dass wir Lösungen für unterschiedliche Stilrichtungen und Raumgrößen anbieten können. Und wenn nur wenig Platz zur Verfügung steht, wird unsere Fähigkeit zur zentimetergenauen Fertigung umso bedeutender, damit jede Nische optimal genutzt wird. Hier spielt die traditionelle Handwerkskunst und -qualität „Made in Austria“ eine besonders wichtige Rolle.“

KB

[kuecheundbadforum.de/PRODUKTE](https://kuecheundbadforum.de/PRODUKTE)

Anzeige



Lokale  
Helden

a area 30

21.-26.09.2024 in Löhne

Stand C25

täglich von 09:00 - 18:00 Uhr

[erfolgreich-mit-kuechentreff.de](https://erfolgreich-mit-kuechentreff.de)



Die area30 öffnet wieder ihre Türen und wir sind dabei!

Getreu dem Motto „Lokale Helden“ haben wir viele neue Ideen und Impulse für einen erfolgreichen Weg Richtung Zukunft im Gepäck.

Besuche uns auf unserem Stand und freue dich auf einen persönlichen und informativen Austausch in familiärer Atmosphäre.

*Wir freuen uns auf dich, immer!*